

de que rebosaba este heraldo del gran Rey, pretendiendo con él extender cada día más y más el reinado de Cristo; seamos de los fieles hijos de quienes canto la musa popular, refiriéndose a San Francisco, aquello de

Tus ansias imitando —seráficas legiones  
Luchamos por el triunfo—de Cristo y de su Cruz;  
Iluminar queremos los pueblos y naciones  
Con célicos fulgores de salvadora luz.

A. DE RUDA.



## AMOR DE SAN FRANCISCO A LAS CRIATURAS IRRACIONALES

Tenia el Seráfico Padre Francisco un corazón tan tierno que se le deshacía en amor hacia las criaturas; y un sentimiento de su santo natural le obligaba, por decirlo así, a